

MEISTER VERLOBUNGSRINGE: INNOVATION SEIT ÜBER 125 JAHREN

Als eine der führenden Trauring- und Schmuckmanufakturen in Europa und als Familienunternehmen in der dritten Generation, mit Sitz in Wollerau am Zürichsee und in Radolfzell am Bodensee, ist für MEISTER nachhaltiges Handeln nicht nur ein Teil der Strategie, sondern ein elementarer Faktor des Erfolgs. Seit über 125 Jahren verbindet die Manufaktur MEISTER vollendete Handwerkskunst mit modernster Hightech und steht dabei für einen sensiblen und verantwortungsvollen Umgang mit der Umwelt und den Ressourcen, die sie bereitstellt.

Ein MEISTER Verlobungsring ist immer ein echtes Gemeinschaftswerk: Schmuckdesigner, Gold- und Platinschmiede, Gemmologinnen, Juwelenfasser und Polisseusen bürgen gemeinsam für eine Perfektion, die für den Einzelnen unerreichbar bleibt. Verlobungsringe von MEISTER gewinnen auch nach der Trauung an Bedeutung. Weil sie so gestaltet sind, dass sie formal perfekt zum Trauring passen, bilden Verlobungsund Trauring, an einem Finger getragen, eine perfekte Einheit und sind somit von optimalem Tragekomfort geprägt.

MEISTER Verlobungsringe feiern seit über 125 Jahren den magischen Moment, wenn tausend Sterne aus dem Herzen strahlen und Augen funkelnd vor Liebe ein emotionsgefülltes «JA» sagen.



Weitere Informationen und Bezugsquellen: www.meisterschmuck.com

INHORGENTA - Halle B1, Stand 201/302